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Слова, которые имеют общую часть и сходны между собой по смыслу, называются родственными. 

Общая часть родственных слов называется корнем. Родственные слова называются также  однокоренными.
(гриб, грибок, грибной)


Окончание – это изменяемая часть слова, которая служит для связи слов в предложении.

Приставка – это часть слова, которая стоит перед корнем. Приставка служит для образования новых слов.
(написал, записал, списал, подписал)

Суффикс – это часть слова, которая стоит после корня. При помощи суффиксов образуются новые слова.
(лес -  лесок, лесник, лесной)

Безударные гласные в корне слова надо проверять. Для этого надо изменить слово или подобрать однокоренное слово так, чтобы проверяемый гласный стал ударным.
(письмо – пúсьма, ответил – отвėт)

Разделительный твердый знак пишется только после приставок, которые оканчиваются на согласную, перед буквами е, ë, ю, я
( съезд, подъëм, объявил)
Приставку надо отличать от предлога. Приставка это часть слова, она пишется слитно со словом. Предлог – это слово, он пишется отдельно. Между предлогом и следующим словом можно поставить вопрос или другое слово. 

 (добежал до реки,  сбежал с горы)

Изменение слов по вопросам называется изменением по падежам или склонением. 
В русском языке 6 падежей:

	Именительный падеж
	Кто? Что?

	Родительный падеж
	Кого?  Чего?

	Дательный падеж
	Кому?  Чему?

	Винительный падеж
	Кого?  Что?

	Творительный падеж
	Кем?  Чем?

	Предложный  падеж
	О ком? О чем?



Словосочетание – это два слова, связанных между собой по смыслу. 

В словосочетании есть главное и зависимое слово.  От главного слова можно задать вопрос к зависимому.          Какая?
                                    (красная лента)
Подлежащее и сказуемое словосочетания не образуют – они образуют предложение.

В конце существительных женского рода после шипящих пишется мягкий знак.

(рожь, ночь, мышь, вещь)
На конце существительных мужского рода после шипящих мягкий знак не пишется. 

(нож, кирпич, шалаш, плащ)

Местоимение – самостоятельная часть речи, которая указывает на предмет, но не называет его. 

Я, ты, он, она, оно, мы, вы, они – личные местоимения.
Я, мы – местоимения 1-го лица

Ты, вы – местоимения 2-го лица

Он, она, оно, они – местоимения 3-го лица

Местоимения 3-го лица единственного числа 
изменяются по родам:

ОН – мужской род;

ОНА – женский род;

ОНО – средний род.


Если в слове встречаются несколько 
согласных звуков подряд, то один из них 
может не произноситься. Такой звук 
называется НЕПРОИЗНОСИМЫМ 
СОГЛАСНЫМ. Чтобы выяснить, имеется ли 
в слове непроизносимый согласный, нужно 
постараться подобрать такое однокоренное 
слово, в котором этот согласный оказался бы

перед гласным (честный - честен) или в 
конце слова (хрустнуть - хруст).  

Неопределенная форма глагола – это те глаголы,
которые отвечают на вопрос 

ЧТО ДЕЛАТЬ? и ЧТО СДЕЛАТЬ? 

На конце они имеют –ть или – ти 

(быть, идти, рисовать)

Неопределенная форма не указывает на время 
и не изменяется по временам.


Имя числительное- часть речи, которая 
называет количество предметов (один, пять), 
число предметов (пятеро, трое) или порядок 
предметов при счёте (первый, десятый).
Числительные бывают простые (пять, десять) 

и составные (двадцать три, сто пятьдесят)

Наречие -это самостоятельная неизменяемая 
часть речи, которая отвечает на вопросы 

Где? Куда? Откуда? Как? Почему? 

Зачем? Когда? (далеко, хорошо, сгоряча)


